

CERCA DE 90.000 CIUDADANOS SE BENEFICIAN DEL EXPEDIENTE ELECTRÓNICO DE JUSTICIA GRATUITA EN EL PRIMER TRIMESTRE DE 2012

Cerca de 250.000 personas tramitaron en 2011 su justificación del derecho a la Justicia Gratuita a través de este servicio impulsado y desarrollado por RedAbogacía.

La utilización del Expediente Electrónico de Justicia Gratuita prosigue su aumento ya que 88.220 personas se beneficiaron en el primer trimestre de 2012 de esta herramienta desarrollada por la Abogacía Española que

agiliza el acceso a un derecho fundamental como es la Justicia Gratuita. Este dato representa un incremento de casi el 30% respecto al mismo periodo del año pasado, cuando 68.421 usuarios utilizaron este servicio.

Proceso de solicitud de Justicia Gratuita

Antes



Ahora

